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Иван Ребрик, директор департамента экологии, охраны труда и промышленной
безопасности компании РУСАЛ: "РУСАЛ как международная компания ведет свою
деятельность в соответствии с международными стандартами. Например, последние
два года мы продвигаем свой бренд низкоуглеродного алюминия ALLOW, производство
которого сопровождается минимальными выбросами парниковых газов. Этот проект был
реализован, в том числе, в соответствии с соглашением с ПРООН 2007 года, когда
РУСАЛ первым из промышленных компаний России обязался минимизировать такие
выбросы, в связи с чем – опять-таки первым – провел в этой области инструментальную
инвентаризацию своих предприятий с участием международно признанных экспертов,
начал выступать с поддержкой инициатив по сохранению биоразнообразия вокруг своих
предприятий. Это все международные стандарты, это относится к принципам социально
ответственных предприятий".

  

Подробнее: http://baikalinform.ru/ekologiya/s-ekologiey-v-promyshlennosti-vsyo-ne-tak-ploho-
-intervbyu-s-direktorom-po-ekologii-rusala 
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